## Universidad Internacional del Ecuador



Educación para una vida exitosa.

## Trabajo y Denuncia de Tesis

## Tema: Rehabilitación y Rediseño de la Estación de Ferrocarriles de Latacunga

Director de Tesis: Arq. Marco Coral

Alumno: Fernando Andrés Espíndola Rivera.

Director de la Escuela de Arquitectura de la U.I.D.E:

Arq. Edgar Flores.

Fecha de entrega del documento: 22 Diciembre 2005.

## Abstract.

El objetivo de la propuesta de este trabajo es la Rehabilitación y el rediseño de la antigua Estación de Ferrocarriles de la ciudad de Latacunga, además de una regeneración Urbana del barrio la Estación, por medio de espacios arquitectónicos nuevos, planteados en este trabajo de tesis.

La rehabilitación de la antigua Estación de Ferrocarriles de Latacunga permitirá la reactivación y el desarrollo socio- económico del barrio la Estación y de la ciudad de Latacunga. Además se incrementara la afluencia del turista nacional y extranjero; y se mejorara el ornato en la ciudad.

Se realiza un estudio, urbano, funcional, constructivo, paisajístico, para el desarrollo del nuevo proyecto; también se realizaron estudios de Vías principales, vías vehiculares, accesos peatonales, estudio del medio físico natural, áreas verdes, vientos predominantes, y asoleamiento y resumen climatológico del sector donde se va a emplazar el nuevo proyecto arquitectónico.

Se concluyo este proyecto con la elaboración de planos, maqueta, perspectivas y animaciones 3D del nuevo proyecto de la Estación de ferrocarriles de la ciudad de Latacunga además del documento teórico con toda la información utilizada en la realización del proyecto.